



Mardi 25 octobre 2016

Accueil de migrants en provenance de Calais dans les Bouches-du-Rhône

Stéphane BOUILLON, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône, vous présentera le dispositif d'accueil de migrants en provenance du Pas-de-Calais dans les Bouches-du-Rhône, le

**Mardi 25 octobre 2016 à 15h30
au Centre d'Accueil et d'Orientation (CAO) géré par l'Association SARA
« Vento Mai » - 24, rue Albert Marquet , Marseille 13^{ième}.**

Des migrants en provenance du Pas-de-Calais ont accepté la proposition du gouvernement de bénéficier d'un hébergement leur garantissant un accueil digne et une orientation dans plusieurs régions dont la région Provence Alpes Côte-d'Azur.

Ainsi, du 25 au 28 octobre 2016, près de 500 migrants seront accueillis dans 19 centres d'accueil et d'orientation (CAO) répartis dans l'ensemble de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur. Pour les Bouches-du-Rhône, 168 migrants seront accueillis cette semaine dans 7 CAO (à Marseille, Port-de-Bouc et Istres).

Accueillir ces personnes fuyant les guerres et les persécutions, c'est avant tout répondre à un objectif humanitaire, celui de leur mise à l'abri.

Cette mise à l'abri sera temporaire. Elle doit permettre aux acteurs associatifs d'aider les migrants à constituer, le cas échéant, un dossier de demande d'asile. Il sera procédé ensuite à leur réorientation dans le dispositif d'hébergement déjà existant, dédié aux demandes d'asile (Centres d'accueil de demandeurs d'asile - CADA).

Les CAO de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur sont gérés par les associations, partenaires de l'État qui en assure 100% du financement. Outre un accompagnement administratif, elles proposeront à ces personnes un soutien sanitaire et social.

Accueillir ces personnes qui se trouvaient en situation de grande précarité à Calais relève de la solidarité nationale. Comme d'autres territoires, notre région doit répondre à cet impératif.